
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bei einem Sonnenbrand ist die  leicht verbrannt.

Das haben die Sonnenstrahlen gemacht.

Je höher die Sonne am  steht,

desto schne�er gibt es einen Sonnenbrand.

Eine he�e Haut bekommt schne� einen .

Bei einer dunklen Haut dauert es länger.

Schützen kann man sich mit .

Kleider schützen noch besser.

Oder man bleibt im Schatten.

Auch unter 

kann man einen Sonnenbrand kriegen.

Das geht auch hinter einer Glasscheibe.

Auch der  schützt nicht gegen Sonnenbrand.

Der Wind macht es nur kühler.

Sonnenbrand so�te man besser nicht kriegen.

Er geht schon vorbei.

Aber mit viel Sonnenbrand kann man später  kriegen.

Das ist eine schlimme Krankheit.
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